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Anfrage Fraktion ANF0044/2020 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Ausschuss für Familie, Soziales und Kultur 24.11.2020 

 
 
 
Einreicher: Fraktion AfD 
 
Betreff: Nutzung von Sporthallen durch Vereine 
 
Grund der Anfrage:  
 
Die derzeitigen Hallenbelegungen/-nutzungsmöglichkeiten stellen sich für manche Vereine 
als nicht zweckmäßig bzw. verständlich dar. 
 
Anfrage:   
 

1. Welche Vereine sind zu welchen Zeiten in den jeweiligen Sporthallen vertreten? 
2. Nach welchen Kriterien werden die Sporthallen vergeben? 
3. Nach welchen Kriterien werden die Sporthallenzeiten vergeben? 
4. Wie ist hoch ist der Auslastungsgrad der jeweiligen Sporthallen? 
5. Ist die Nutzung von Sporthallen unmittelbar vor und nach sowie zwischen den 

Feiertagen - Weihnachten und Neujahr - möglich? 
6. Welche Gründe sind maßgeblich, sofern eine Nutzung der Sporthallen i.S.d. Frage 4 

nicht möglich ist? 
 
 
 
Hennigsdorf, 17.11.2020 
 
 
 
 
 
gez. Dr. D. Buchberger 

Vorsitzender  
der Fraktion AfD 
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